

Versammlung der Sportkommission am 4. Dezember 2023 mit Zoom

Anwesenheitsliste :

Lucio Fiorani	LF	Sportlicher Vorsitzender SB
Mario Ancarani	MA	Vizepräsident Sport SB
Vincent Testuz	VT	Sportpräsident VD
Deborah Bder	BS	Vorsitzender Sport BS
Stefan Lachat	SL	Präsident Sport NW
José Martin	SP	Präsident Sport GE
Michel Gerber	MG	Präsident Sport NE
Thomas Ledermann	BE	Präsident Sport BE

Vorstand Swiss Bowling SB

Entschuldigt abwesend :

Martin Steigelbauer	MS	Sportlicher Präsident SZ
Tania Cuva	TC	Sportpräsidentin ZH
Juan Escribano	ICH	Präsident Sport JU
Andrea Simeaner	AS	Sportlicher Vorsitzender TG/SG

Nicht entschuldigt;

Eingeladen:

Beginn um 19.00 Uhr

Willkommen

LF heisst alle willkommen und bedankt sich für das Einloggen zu dieser Sportversammlung per Zoom

Er begrüsst die Anwesenheit von Xavier Ecoffey, Präsident von SB, der das Protokoll entgegennehmen und versuchen wird, die Übersetzungen zu machen.

Protokoll der letzten Sitzung

Alles OK

Info EYC - EWC

LF informiert, dass SB die Entscheidung getroffen hat, mit einem Team von vier jungen Männern, unter Coach Dario Ancarani, am EYC in Helsinki teilzunehmen.

In Bezug auf die EWC werden wir mit zwei Damen teilnehmen. Wir haben eine E-Mail an mehrere Damen geschickt und wir haben 3 positive Antworten für ihre Teilnahme erhalten. SB wird so schnell wie möglich einen Arbeitsplan erstellen. Bisher haben wir noch keinen Trainer.

Reglement

Nationale Liga :

LF erklärt das Problem der Nationalen Liga in diesem Jahr: Wir mussten uns für die Gruppe C qualifizieren und fünf Teams konnten nicht in der Nationalen Liga spielen, da wir nur drei Gruppen haben. Er findet es nicht richtig, dass Leute nicht spielen dürfen.

LF und MA überlegen, wie wir die National League mit Gruppen verbessern könnten. Er sagt, wir könnten auch auf acht Teams aufstocken, aber dann würden wir alle Wochenenden nehmen. Das wäre dann ein Vereinsausflug.

- BE: schlägt vor, dass wir nur einen Club in einer Gruppe akzeptieren und vielleicht eine Gruppe D eröffnen. Ansonsten eine Gruppe oder zwei D-Gruppen machen, eine in der Deutschschweiz und eine in der Romandie.
- VD: sagt, dass dies vielleicht ein Problem ist, denn wenn wir eine 4. Gruppe machen, müssen wir auch eine Bowlingbahn und Sektionen finden, die arbeiten können.
- NW: Findet die Ideen gut und braucht in der Tat eine kleine Veränderung
- BS: Bietet an, einen Tag in St. Louis (Frankreich) zu organisieren, aber SB kündigt an, dass wir in der Vergangenheit entschieden haben, dass BS keine Schweizer Meisterschaften auf französischem Boden organisieren kann. Sie schlägt außerdem vor, eine andere Sektion um Hilfe bei der Organisation zu bitten.
- GE ist damit einverstanden, eine kleine Änderung vorzunehmen, um so viele Menschen wie möglich aufzunehmen

CH-Meisterschaft Senioren Muntelier

LF spricht über die Probleme mit den Pannen und dass wir nun schon seit zwei Jahren spielen gehen und keine Entwicklung sehen. Das ist schade, denn die Bowlingbahn ist gut zentriert, um dort zu spielen. Er merkt auch an, dass wir vielleicht regionale Qualifikationen machen sollten, weil mehrere Spielerinnen und Spieler keinen Platz haben und das ist schade.

- NE: Stellt das gleiche Problem fest, das LF sagt, und hofft, dass der letzte Spieltag der LN nicht über das ganze Wochenende geht (lacht).
- BE: Entschuldigt sich für die Bowlingbahn, aber er kann nicht viel tun. Er schlägt vor, 2 bis 4 Bahnen als Reserve zu lassen. Er ist mit regionalen Qualifikationen für Senioren einverstanden.
- GE Bereit für die Aufnahme, aber es besteht die Gefahr, dass die gleichen Probleme mit den Maschinen auftreten wie in Muntelier.

XE meldet sich zu Wort und sagt, dass es viel Arbeit ist, die Regeln zu ändern, und wenn Sektionen Ideen haben, können sie gerne schreiben.

SB schlägt vor, einen Monat Zeit zu geben, um die Abschnitte mit ihren Spielern sehen zu lassen. Erwartet den 5. Januar 2024 für eine Rückkehr

Varia - Bericht der Sektionen

GE: keine Meldung

BS: keine Meldung

NW: Stellt die Frage, ob das 1/2-Finale in Genf am Samstag oder Sonntag stattfindet. GE antwortet, dass es Samstag sein wird. Die Sektion spielt nun in einer 12-Bahnen-Bowlingbahn in Luzern.

VD: keine Meldung

JU : Mail während der SM erhalten

Luigi und ich werden wahrscheinlich die Sektionsmeisterschaften mit NE bestreiten.

Ich werde mich mit dem Chef der Bowlingbahn treffen, um Plakate aufzuhängen und Werbung zu machen (Anwerbung), um den Club wieder in Gang zu bringen (wir fangen von vorne an) und um zu sehen, ob die Winterzeit uns einige neue Mitglieder bringt.

Die Idee ist, im Frühjahr eine Versammlung abzuhalten, um die fehlenden Ämter in der Sektion und im Club zu besetzen.

NE: keine Meldung

BE: keine Meldung

LF bedankt sich noch einmal bei allen, dass sie sich die Zeit für unseren Verband genommen haben und schließt die Sitzung um 20:18 Uhr.

Xavier Ecoffey für die Version in Französisch
Deutsche Übersetzung durch Gaby Guth